

CHARLA ESPIRITUAL PROFUNDA CON YAZHI: METAFÍSICA, VIDAS PASADAS Y RECUERDOS DE URMAH

Published 24 May 2025 by Agencia Cósmica, Gosia

El comienzo de la charla es sobre la decisión de borrado de memoria que, como Yazhi reveló, supuestamente hice en algún momento de mi pasado Taygeteano. Lo hice, como Yazhi dijo, para ayudarme a desprenderme de las experiencias anteriores y tratar de formar una especie de nueva identidad. Partes más personales de las charlas fueron editadas.

Marzo 2023 - Originalmente en Ingles

Gosia: Me interesa esa decisión de borrar la memoria. Empiezo a creer que recuerdo esa decisión.

Yazhi: Entonces la recuerdas. Cuando dejas de recordar, puedes resetearte y convertirte en otra persona, de lo contrario no puedes. Por ejemplo, recuerdo claramente haber sido Swaruu de Erra, y en cierto modo recuerdo nuestras conversaciones de entonces. Pero hoy soy Yazhi. Pero precisamente porque recuerdo, no puedo deshacerme del todo de quien era antes.

Gosia: Una vez, paseaba con Bongo mirando a los balcones y me imaginaba viviendo allí como alguien nuevo, nueva identidad, nueva vida, todo, y me gustaba esa sensación. Hacer eso. Y sentí un profundo alivio, incluso se me saltaron las lágrimas. Y hay que prestar atención a esos momentos, sentimientos extraños que nos invaden... así que sí creo que es un recuerdo. De haber hecho eso antes. Además, siempre tuve la fantasía de convertirme en algo nuevo. Ahora entiendo que no es una fantasía, es un recuerdo. Así que, a veces, lo que creemos que son nuestras fantasías o deseos, podrían ser en realidad nuestros recuerdos.

Recuerdas nuestras charlas, vaya!

Yazhi: La mayoría de las veces las fantasías no son fantasías.

Imagínate ahora, entrando en una habitación especial en Helsinki donde te borran la memoria, y luego sales por la otra puerta, la mente en blanco, donde tienes que volver a aprender todo desde cero, incluso cómo ir al baño. Y ahí delante hay dos desconocidos que te hablan modulando la voz de forma cursi mientras te cogen en brazos y te llenan de besos, y dependes de ellos durante al menos 18 años. No recuerdas a Gosia pero Gosia sigue definiendo quién eres y tus intereses porque te maneja desde tu inconsciente.

Gosia: Supongo que sí. Pero aun así, la sensación de ser alguien nuevo, de tener nuevas percepciones y creencias, la autopercepción, es diferente. Y eso es agradable.

Yazhi: Por eso en muchas líneas temporales muchos de nosotros decidimos olvidar y ser capaces de convertirnos en otra persona. Y en otras líneas recordamos pero nuestra necesidad de evolucionar nos hace convertirnos en otra cosa. Muchas variantes. Muchas complicadas.

Gosia: ¿Crees que soy complicada?

Yazhi: Desde mi punto de vista no, porque puedo entenderte, pero también veo por qué otras personas pueden verte complicada.

Gosia: ¿Por qué?

Yazhi: Tienes lo que otros pueden considerar una personalidad complicada. Por ejemplo, afirmas ser introvertida, y lo eres, y sin embargo puedes estar siempre en el punto de mira del público, pero eso te agota. La gente no puede entenderte porque tus valores y tu conocimiento de cómo son las cosas y por qué van más allá de los suyos, ¡haciendo casi imposible comprender por qué puedes reaccionar de una u otra manera!

Gosia: Soy introvertida pero no tímida, o no mucho. Por eso puedo estar en público.

Yazhi: Te veo como en un punto de transición, en el que puedes convertirte en lo que quieras, sobre todo en tu próxima encarnación.

Gosia: Creo que podría salir de lo físico. Pero no antes de tener una larga vida. Todavía hay cosas que quiero hacer.

Yazhi: ¡Quieres decir salir de la idea de que estás en lo físico! No necesitas desencarnar para lograr eso, lo que buscas.

Gosia: Sí, de la idea. Creo que Matias ya terminó con lo físico. Eso puede que me saque a mí también, tal vez sin saberlo. Aunque me gusta estar en lo físico, ¡nada en contra de ello!

Yazhi: El problema es que si no trabaja en eso, puede encontrarse tan aburrido en lo no físico como en lo físico, porque no se trata de dónde estás. Se trata de su mentalidad, de su nivel de conciencia y de conocimiento.

Gosia: Jaja, sí, también se lo digo. Sin embargo, la idea de estar en lo físico viene automáticamente con la sensación de ser un "yo". Eso es un poco... como una capa, un punto, y quiero abrazar otra idea de mí, que es contener muchos puntos dentro de mí. O estar sin forma, flotando.

Yazhi: Eres quien eres. Dónde estés no cambia eso. Tómalo como una advertencia (para él).

Gosia: De eso se trata, no sólo soy quien soy. También soy lo que no soy. Estar en lo físico no te permite experimentar ser lo que "no eres". El ser tiene un alcance. No estoy segura de poder explicar este sentimiento con precisión.

Yazhi: Por supuesto, pero mi punto es que no tienes que dejar lo físico para alcanzar esa realización y nivel de conciencia. Porque no existe lo físico. El universo es mental. Morir no es la solución y tampoco libera necesariamente.

Gosia: Estoy de acuerdo. Sin embargo, ¿es realmente así? Creo que el cerebro, la idea de tener uno, impone un cierto rango de percepción, llámalo acuerdos o como quieras, pero hay algo ahí. Así que, al morir, llevas ideas PERO, al no tener cuerpo, puedes manifestar esas ideas de otra manera. Todavía tienes ideas, lo sé. Por eso el

borrado de memoria ayuda. Al menos sientes que empiezas de nuevo.

Yazhi: Ese es su propósito, sí. Pero también se puede cambiar. Puedes tener una experiencia mucho más enriquecedora y complicada estando en los éteres, en la entrevida, y seguir teniendo un cuerpo. Aunque nunca podré describir bien por qué. Así es como soy. Por eso atravieso paredes, porque me convierto en la pared, no me relaciono con estar en lo físico, o sólo cuando quiero. Es realizable. ¡Y me llevó 10 encarnaciones aprender que no se necesitan 10 encarnaciones para hacerlo!

Gosia: El cuerpo no es el impedimento, lo sé, siempre se lo digo a Matias. Aún así, cuando voy caminando a la tienda, tengo que mover las piernas y me lleva "tiempo" llegar allí en mi percepción jaja. O quiero romper esa percepción de "tiempo para llegar", o quiero aprender a teletransportarme. Caminar no me parece mi estado por defecto.

Yazhi: Hay que superar la idea obstinada de que existe lo físico, y con ello la materia, las paredes, y el "aquí frente a allí".

Gosia: Sí, ya lo siento dentro. Profundamente. Que no existe. Lo estoy consiguiendo. Abriéndome paso. Es más difícil aquí, tal vez, debido a los acuerdos sociales burbuja Matrix, frecuencia dominante, etc. Pero eso es probablemente otra idea.

Yazhi: Y... no preocuparse por no poder lograrlo es el camino correcto.

Gosia: Sí, ¡no estoy preocupada! Hecho. Sólo sé que es posible, eso es todo.

Yazhi: Caminaré, pero sigo siendo un ser etérico. Caminar o no caminar no define quién soy. Es sólo caminar.

Gosia: Pero cuando caminas, existe la percepción del punto A y el punto B, mientras que hay un espacio dentro de mí que es totalmente sin espacio ni tiempo, no hay puntos A, B o C. Por eso esta percepción del punto A al punto B me parece tan extraña jaja. Y sé que viene del hecho de que soy una persona, un ser con identidad, con la conciencia, eso es lo que crea esa linealidad. Aún así, en algún nivel, percibo que todo sucede a la vez. Por eso no entiendo por qué no puedo saltar al punto B automáticamente. Es como si recordara existir de ese modo.

Yazhi: Pero cuando estás en el punto A sientes lo mismo que cuando estás en el punto B.

Gosia: Así es. Pero todavía quieres estar en el punto B ahora, y en cierto modo ya estás allí, en algún espacio-tiempo, pero en tu percepción lineal no estás allí "todavía". Tienes que "llegar". Es extraño. Recuerdo que pensaba y simplemente aparecía. Aun así, es divertido, lo físico y todo lo que conlleva.

Yazhi: Esa es la gracia de lo físico.

Gosia: Y es divertido hacer estas observaciones. Es algo que el alma disfruta haciendo, creo. Otros se cansan como Matías.

Yazhi: Matías es preocupante. Nadie puede ayudarlo. Casi como si fuera el ejemplo perfecto de por qué algunas personas necesitan sufrir para salir del estancamiento. Hazle pasar hambre durante 3 días y luego ofrécele casi cualquier comida, y le

encantará. Pero para apreciarla, primero tiene que morir de hambre.

Gosia: Pero él afirma que es su norma. Incluso me dijo que mi forma de ser, gustarme o no gustarme algo, tener una reacción ante las cosas, eso es ser dualista. Y para él todo simplemente es, neutral. Ok, en algunas enseñanzas Zen, enseñan eso, a ser solo observador de las cosas, pero no creo que ese sea su caso jaja. Creo que viene de algo más.

Yazhi: Suena como una excusa, pero si es así, entonces debería estar en ese estado y no preocuparse por ello. Pero... el sentido de estar en lo físico es poder experimentar los contrastes, la dualidad. Si no, los seres, las katras, se quedan en ese estado para siempre y no evolucionan. Le falta odiar unas cosas y amar otras. Me da la sensación de que es una moda pasajera y sólo eso, y que debería desaparecer cuando se canse de ella. O le ocurra algo que le sacuda, cualquier forma de dualidad acentuada.

Gosia: ¿Crees que es posible que se haya cansado de lo físico y ya está?

Yazhi: Me hace pensar que necesita mucho más en lo físico para poder desarrollar un sentido de apreciación a través del contraste que dice no tener.

Gosia: Eso es lo que le digo, que es un papel que se impuso a sí mismo por alguna razón y que salga de él. Lo compara con algunos veteranos de guerra que sufrieron mucho y luego se vuelven indiferentes y cansados. Tal vez eso es lo que pasó, no lo niego. Pero le dije, ¿sabes qué?... es hora de ponerse a ello de todos modos y dejar de vivir en el pasado, sea lo que sea, aunque sea inconscientemente, porque, notición, la vida sigue rodando y no se trata sólo de lo mucho que sufriste en el pasado. Es hora de levantarse y vivir.

Pero una pregunta, ¿cómo se diferencia entonces a alguien que ha superado el físico de verdad y ha obtenido de él todo lo que quería? Recuerdo que Swaruu, creo, habló de ello, de cómo llega un momento en que sientes que ya nada en un reino específico te llena, y entonces sabes que es hora de irte y no volver. Porque el alma ya ha conseguido lo que quería.

Yazhi: Acabas aceptándolo todo en lo físico y ya no supone un problema, dejas de preocuparte por cosas insignificantes y acabas disfrutando mucho más de la vida. Ya no temes a la muerte y, al mismo tiempo, no le ves sentido a luchar contra la necesidad de supervivencia del cuerpo, y dejas de pensar que cosas como comer carne detendrán tu crecimiento espiritual. Es sólo parte de lo que ocurre en lo físico, sea sólo una ilusión. Swaruu 9, la que conociste, sólo bebía agua de limón queriendo volverse más espiritual, más etérica. Yo puedo comer ternera y cerdo 3 veces al día y eso no me hace menos etérica. Mi punto es que no generas apatía hacia lo físico. Simplemente lo comprendes más. Creo que Matias puede estar confundiendo apatía con estar en la no dualidad, porque rechazar la dualidad es más dualidad también.

Gosia: Cierto. Así me siento yo también. Y algo que dijiste más arriba, que cosas como "caminar o no caminar no define quién eres". Déjame preguntarte, ¿qué sientes que te define?

Yazhi: Soy un ser en camino de controlar completamente estar en el lado físico y en el etérico como uno. Ni siquiera tengo o mantengo una sola identidad. Siento que tengo tantas como quiera, estando concentrada en este traje de niña.

Gosia: Bueno, eso es lo que yo también he estado sintiendo precisamente, cuando hablé del ser "sin marco".

Yazhi: "Ser sin marco", como no apegarse a ser algo en particular.

Gosia: Sí. Ésa es una buena forma de decirlo, "concentrada" aquí pero manteniendo muchas identidades como una sola. De eso hablaba antes sobre el estado sin marco, o de tener tantos marcos como quiera, sin que ninguno de ellos me defina. O más bien, moverme entre todos ellos es lo que podría definirme. (Aunque sigo sin hacerlo a nivel consciente, moviéndome entre identidades, pero hay una parte de mí que lo hace, en algún lugar de ahí).

Yazhi: Para poder teleportarse, lo que se necesita es poder deshacerse de la idea de "aquí y allá". Así como de la idea de ser algo. Esto también funciona con la telequinesis. El truco consiste en dejar de ser tú y convertirte en el objeto, lo cual también forma parte del proceso de teleportación, ya que dejas de relacionarte con la distancia que te separa del objeto. De todas las Swaruus sólo dos han sido capaces de alcanzar la telequinesis.

Gosia: Ya sé que no hay "aquí y allá", como en mi ejemplo del punto A y B, pero ¿cómo me deshago de la percepción de que hay A y B? Hay algo en mí, en mi mente, que me hace creer eso, o me engaña con que los hay. La ilusión de que hay distancia es fuerte, aunque por dentro sé que no la hay. Por eso es una sensación tan extraña, la de saber que no hay distancia y aun así ser "presionado" a percibir que sí la hay.

Yazhi: Creo que es más difícil conseguirlo cuando ya la tienes que cuando nunca la has tenido, como Mari o yo. Pero no veo por qué no se puede conseguir de todos modos.

Gosia: Es definitivamente más difícil, pero sé que está en mí lograrlo. O quizás un recuerdo, o un recuerdo futuro.

Pero la ilusión es fuerte sí, es como en la película "Matrix". Cuando estaban en Matrix, comiendo una manzana, sabían que esa manzana está sólo en sus mentes, pero aún así, había un sabor.

Yazhi: Ese sabor es la interpretación de señales químicas que se convirtieron en eléctricas. Esa interpretación proviene de la conciencia, y de los acuerdos de percepción. Es decir, es más mente y sólo mente.

Gosia: Cierto, ¡sí! Aun así, es muy fuerte. Y ése es el truco del juego.

Yazhi: Si es fuerte, significa que todo el propósito de la encarnación está funcionando. No hay nada malo. No está funcionando conmigo, por ejemplo, para Mari tampoco. Experimentar la limitación, la dualidad.

Gosia: Entiendo. De todos modos, también es divertido moverse con naves espaciales, ¡aunque no me teleporte!

Yazhi: Una vez muy por encima, se vuelven inútiles. Por eso critico a los que dicen que los Pleyadianos se mueven en naves espaciales hechas con su propio

merkabah. Los seres de ese nivel no necesitan naves espaciales.

Gosia: Ahí es donde está mi hogar, siento. De todas formas, la primera lectura de Swaruu sobre mí fue Yena. Mucho antes de que me hablara de la conexión Taygeteana. Me identifico con eso.

Yazhi: Como algunos de nosotros aquí como Urmah.

Gosia: ¿En serio?

Yazhi: Oh, sí.

Gosia: ¿Qué quieres decir? ¿Como ser Urmahs antes?

Yazhi: Una vez gato, siempre gato. Sí.

Gosia: ¿Te acuerdas?

Yazhi: Sí. Recordar la vida pasada como uno de esos gatos espaciales. Por eso tenemos tanta afinidad con los gatitos. Los que recordamos, la mayoría de las veces no hablamos mucho de eso, otros Taygetanos pueden pensar que los rechazamos y no es así. Y eso también explica por qué el poderoso Avyon Uno nos escolta.

Gosia: Vaya, nunca me/nos habías contado eso.

Yazhi: Sé que no lo he hecho.

Gosia: ¿Recuerdas cuándo fue? Aunque sé que eso de "cuándo" es extraño.

Yazhi: Se vuelve turbio cuando se intenta situar eso de forma lineal. O cuando se intenta hablar del género que uno fue una vez. Los géneros pertenecen a las experiencias de encarnación, no a lo que es un katra. Pero entonces, por supuesto, está relacionado ya que es una elección, como en los kattras les gusta ser uno u otro la mayoría de las veces.

Lo siento. Me han llamado para cenar. Debo ir a comer, hermana. Ya han venido a buscarme. Adiós, ¡¡me ha encantado el chat de hoy!! Gracias. Creo que necesitaba una charla espiritual.

Gosia: Aww. ¡¡¡Gracias!!! A mí también. Disfruta de la cena. Yo salgo con Bongi.

Yazhi: ¡Gracias! Adiós. Un beso para Bongo.